



‘Consortio TC’ escoge cuatro proyectos de la Universidad

Recibirán apoyo económico para investigaciones en transferencia de tecnología y conocimiento

SALAMANCA

La comisión de selección de solicitudes del ‘Consortio TC’, organizado por la Fundación General de la Universidad de Salamanca, resolvió la adjudicación de las subvenciones recogidas en el primer plazo. La comisión de evaluación puntuó favorablemente cuatro candidaturas de todas las presentadas como beneficiarias de la ayuda en esta primera selección. Los investigadores que han obtenido financiación para sus

proyectos en esta ocasión han sido Diego González, Ana Isabel Morales, Óscar Lorenzo y Francisco José García.

La convocatoria Consortio TC para el apoyo a la Estrategia de Conocimiento de Grupos de Investigación de la Universidad de Salamanca se enmarca en la subvención recibida por la Fundación General para financiar la realización de actividades de conocimiento contempladas en el Plan TCUE 2015-2017,

DETALLES DE LAS AYUDAS

Los seleccionados. Los investigadores que han obtenido financiación para sus proyectos en esta ocasión han sido Diego González, Ana Isabel Morales, Óscar Lorenzo y Francisco José García.

Convocatoria abierta. El plazo para la presentación de candidaturas en la segunda y última fecha de cierre finaliza el 28 de febrero.

cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y la Junta.

En este certamen pueden participar grupos de investigación de la

Universidad con trayectoria en proyectos colaborativos de transferencia de tecnología y conocimiento a nivel nacional o internacional y cuya dirección estratégica para los próximos años se oriente hacia esta misma dinámica.

Mediante este instrumento se pretenden crear alianzas estratégicas entre uno o varios grupos de investigación de la Universidad con al menos una empresa de Castilla y León y otra entidad de referencia, con la finalidad de generar espacios de trabajo conjunto en I+D+i en el medio plazo, en el ámbito de las tecnologías recogidas en la Estrategia Regional de Investigación e Innovación para una Especialización Inteligente (RIS3) de Castilla y León.

Las ayudas previstas para la constitución de consorcios podrán alcanzar los 5.000 euros para los internacionales y 2.000 euros para los nacionales, hasta agotar la disponibilidad presupuestaria de la convocatoria, fijada en 35.000 euros.